



Pièces	10 Pièces
Superficie	576 m²
Référence	83801989
Prix	3 140 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

Mougins - situé dans un écrin de verdure, au coeur d'un domaine fermé, cette bastide familiale de 576m² env. Est édifié sur un terrain arboré de 7592m² avec piscine. En rez-de-chaussé : un salon-séjour de 100m², une cuisine indépendante, 3 chambres et 3 salles de bains. À l'étage : 1 chambre de maître avec dressing et salle de bains ouverte sur des terrasses privées. Au rez-de-jardin : 1 Dépendance avec 2 chambres et 2 salle de bains. En complément : 1 pool-house, 1 salle de jeux/cinéma et de nombreuses places de parking.« les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont ...

Mougins - located in a green setting, in the heart of a gated area, this family bastide of approx. 576 m² is set in wooded garden of 7592 m² with swimming pool. Ground floor: 100 m² living room, separate kitchen, 3 bedrooms and 3 bathrooms. First floor: 1 master bedroom with dressing room and bathroom opening onto private terraces. Garden level: 1 outbuilding with 2 bedrooms and 2 bathrooms. Additional features: 1 pool house, 1 games room/cinema and many parking spaces.« informations on the risks to which this property is exposed is available on the géorisques website : [www. Georisques. Gouv. ...](http://www.Georisques.Gouv...)

LUXIMMO

16 impasse Font-Roubert - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

